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П А Р Т И Й Н О Й  У Ч Е Б Ы

Наступил ответственный период в работе сети 
партийного просвещения —  подготовка к итого
вым собеседованиям и занятиям. Чтобы они про
шли организованно и на высоком пдеино-поли- 
тическом уровне, к ним надо уже сейчас упорно 
готовиться.

С чем же подходим мы к завершению учебного 
года в сети партийного просвещения?

Главная форма политической учебы, которую 
избрали для себя политехники, это самостоятель
ная работа. В настоящее время свыше 2300 про
фессоров, преподавателей, аспирантов, студентов 
старших курсов углубленно работают над изуче
нием трудов классиков марксизма-ленинизма.
В помощь самостоятельно изучающим марксист
ско-ленинскую теорию партийной организацией
выделено около 200 консультантов. Большая Занятия в институте подходят к концу, 
группа раоочих и служащих института изучает у же сейчас студенты 5-го курса, сдав по- 
«Лхраткии курс истории BIiIT(o)». оиоирафии лследпио экзамены, выходят на иреддиплом-
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наших великих вождей Б. Л. Ленина и 
И. В. Сталина в кружках политической учебы, 
которые ведут около 50 пропагандистов.

Большинство политехников серьезно, по-дело
вому относится к повышению своего идейно-тео
ретического уровня. Выполняя индивидуальные 
планы, профессора, преподаватели, аспиранты, 
студенты старших курсов энергомашинострои- 
тельного, инженерно-экономического, метал
лургического факультетов углубленно ра
ботают над первоисточниками, регулярно бесе
дуют <з консультантами. Неплохо идет учеба про
фессорско-преподавательского состава на кафед
ре электрометаллургии цветных металлов, где 
наравне с коммунистами овладевают основами 
диалектического материализма и беспартийные.

Однако положение с партийной учебой не вез
де благополучно. Ряд фактов свидетельствует о 
том, что некоторые коммунисты все еще не 
выполняют своего важнейшего долга, относятся 
к изучению марксистско-ленинской теории не
серьезно.. Нерегулярно посещают консультантов 
коммунисты физико-механического факультета 
тт. Махлин, Малюшалицкий, энергомашинп- 
строители тт. Фотин, Старицкий и другие. Это, 
естественно, сказывается на качестве усвоения 
ими материалов. Плохо посещают занятия круж
ка рабочие стеклодувной мастерской.

По плану парткома 'в этом месяце проводятся 
лекции для самостоятельно изучающих мар
ксистско-ленинскую теорию, организуются эк
скурсии в музеи В. И. Ленина и С. М. Кирова, 
увеличивается . количество индивидуальных 
консультаций для коммунистов, самостоятельно 
работающих‘над собой.

Долг партийных организаций —  обеспечить 
активное участие коммунистов во всех этих ме
роприятиях, помочь им углубить и расширить 
знания, полученные в течение учебного года. 
Надо усилить в эти дни и помощь консультан
там и пропагандистам. Все силы сейчас надо 
приложить к тому, чтобы успешно завершить 
учебный год в политсети, отлично провести 
итоговые собеседования и занятия.

ную практику. Через месяц на производ
ственную практику раз’едутся и студен
ты 3 и 4-го курсов.

В Ленинграде и Москве, Запорожье и 
Магнитогорске, Челябинске и Риге, на 
Волго-Донском строительстве и на строй
ках новых электростанций —  во многих 
уголках пашей Родипы будут проходить 
практику политехники. Более 2000 сту
дентов нашего института получают пы- 
нешншг летом направления на заводы, 
фабрики, стройки страпы.

Производственная практика —  органи
ческая часть учебного процесса. Ее целью 
является проверка и закрепление теорети
ческих знаний студентов.

Требования к прохождению практики 
должны быть пе ниже, чем к изучению 
теоретических дисциплин в институте. 
Срок практики небольшой, и время, отве
денное для нее, должно быть использовано 
продуктивно.

Руководители практики должны пе 
только контролировать и направлять ра
боту студентов на выполнение программ. 
Их задача —  пробудить у студентов ини
циативу на оказание помощи производст
ву, направить ее, подсказать студентам, в 
каком направлении, на каких участках 
опи могут наилучшим образом применить 
знания, полученные в институте. Комсо
мольские организации должны быть пер
выми помощниками руководителей прак
тики в деле высококачественного прове
дения этого важного этапа учебного про
цесса.

Опыт практики в прошлом году пока
зывает, что там, где руководители уделя
ют достаточное внимание каждому студен
ту, там завязывается тесная дружба бу
дущих специалистов со стахановцами 
производства, и студенты не жалеют сил 
для того, чтобы не только самим ириоб-

турбостроения в связи с  со 
зданием великих строек комму
низма доложил на конференции 
дважды лауреат Сталинской пре
мии, главный конструктор завода 
имени Сталина Н. Н. Ковалев. 
Он рассказал, что сейчас завод 
в дружбе с учеными нашего ин
ститута разрешает ряд важней-

В нашем институте закончилась продолжав

шаяся в течение четырех дней научно-техническая 

конференция, посвященная итогам двух лет ра 

боты коллектива политехников по выполнению 

обязательств, принятых ленинградцами в исто

рическом письме вождю народов товарищу 

Сталину.

Доклады, сделанные на конференции учены- 

ми-политехниками jh представителями предприя
тий, являются ярким свидетель* 
ством того, что коллектив нашего 
института, изо дня в день укреп
ляя творческие связи с предприя
тиями и учреждениями, вносит 

рести определенные навыки на производ- свой достойный вклад в дело 

стве, но отдать и ему максимум своих процветания любимой Родины, в 
знаний и способностей. Дел<> технического прогресса.

Так было в прошлом году со студента- О  ЗАДАЧАХ советского гидро- 
ми Олейниковой, Телешевым, Богатовым, 
аашевник, Ивановым и многими другими, 
которые с первых же дней практики 
крепко подружились с людьми труда и 
небезуспешпо помогли им в разрешении 
многих важных —  больших и малых —  
вопросов технического прогресса.

Всего в прошлом году па заводах и 
стройках было внедрено около 20 рапио- ших ®ОПРОСОВ создания проточ- 
нализаторских предложений, поданных ,НЬ1Х элементов гидротурбин свы- 

студентами-политехниками. Студенты за- " МИ анвргетически'ми псжаза'стптттг™ ,г __ •М ,Ь| телами три минимальных разме*
ключили и выполнили во время практики рах спиральной камеры всасы-
о коллективных договоров творческого со- вающей трубы, а также по уточ-
дружества. нению методов расчета деталей

Однако для такого вуза-гиганта, каким сложной конфигурации, несущих
является наш институт, эти цифры даю- большие нагрузки и имеющих
ко не достаточны. В нынешнем году ’на 60:11,111116 Размеры. В  этой рабом
вопросы содружества во время ' практики достигчуты 3,'а™ * н ы е  ус-
должно быть обращено еще более серьез- г т п к п д п  п  п
ное внимание. Д О К Л А Д  .профессора П. Д

.. 1 лебова был посвящен ра
исооенно решительно надо бороться за боте кафедры мелиорации по 

высокую дисциплину наших студентов на оказанию помощи промышленно 
практике, за рациональное использование сти и строительным организа- 
для учебы каждого часа пребывания на циям- Ученый в числе других во 
производственном участке. В прошлом го
ду в этом отношении не все обстояло бла
гополучно. Достаточно сказать, что неко
торые студенты с запозданием прибывали 
к месту практики, раньше срока уезжали 
оттуда. В числе их Гиршкович, Богояв
ленский, Аржановский и другие, пропу
стившие от 4 до 12 дней практики. В 
нынешнем году > подобному легкомыслию 
должна быть об’явлена суровая борьба.

Наша задача —  высококачественно, с целях встречающихся в Северном 
максимальной пользой для дела провести Прикаспии прязей (илов). Будет 
заключительный этап учебного процесса—  проводиться также изучение ас- 
производственную практику. По окопчд- Фальтовых одежд типа грунт- 
нин ее, как и в прошлые годы, в инсти- а°Фальта- 
туте состоится научно-техническая кон- '!{-{А электротехнической сек- 
ференцпя, па которой студенты расскажут ции интеРесны-м был доклад 
об итогах своей работы по содружеству с ! * ™ ^ еННОГ° л Деятеля ыПа1т„ м 
производством. Следует надеяться, что эти ~ о  Т & а з а л ^ ж ^  
итоги будут значительно лучше И богаче, методе расчета и сооружения 
чем в предыдущие годы.

Н. ЯБЛОНСКИЙ, 
зав. производственной практикой

просов рассказал об изысканиях 
кафедры по вопросам борьбы с 
фильтрационными потерями воды 
из каналов. Научными сотрудни
ками с участием студентов гид* 
ромелиоративного факультета на
чаты работы по коль монтаж у и 
глинизации (мелкозернистых пес
чаных грунтов. В дальнейшем 
будут поставлены также работы 

t по изучению возможности приме
нения в противофильтр анионных

.'■'А*-;. Вести счет на минуты
□

НАВСТРЕЧУ ЭКЗАМЕНАЦИОННОЙ 

СЕССИИ

Заслуженные уважением среди своих това
рищей пользуется студент 161—2 группы метал
лургического факультета комсомолец Николай 
Чуватин. Получив во время зимней сессии толь
ко отличные и хорошие отметки, он во втором 
семестре прилежно и старательно готовится к 
предстоящим экзаменам, стремится сдать их 
также с  высокими показателями.

На снимке: Н. ЧУВАТИН выполняет очеред

ное задание по черчению.

Фото Л. Коровина

С каждым днем при
ближается весенняя эк
заменационная сессия 
для основной массы сту
дентов нашего институ
та — студентов 1—4-го 
курсов. Пятикурсники 
уже целиком рассчита
лись со своими задания
ми и сдали экзамены.

Итоги экзаменов на 
пятом курсе свидетель
ствуют о том. что сту
денты в этом году хоро
шо потрудились для то. 
го, чтобы приобрести 
прочные и глубокие зна
ния. С высокими показа
телями закончили сессию 
пятикурсники инженер
но-строительного фа. 
культета. Из 288 сдан
ных экзаменов здесь по
ставлены 164 отметки 
«отлично» н 96 — «хо
рошо». Также в основ
ном на пятерки и чет- 
верки сдали экзамены 
студенты пятого курса 
металлургического и ин
женерно . экономическо
го факультетов.

. К сожалению, не все 
пятикурсники с должной 
ответственностью подо
шли к такому важному 
этапу в своей студенче

ской жизни, каким яв
ляется для них послед
няя экзаменационная сес
сия в институте. Сту

дент 529-й группы элек
тромеханического ф а
культета Гусев и сту
дент 531-й группы энер- 
гомашнностроитель н о г о 
факультета Герман по
лучили «двойки» по кур
су организации и плани
рования производства. 
Простительна ли пяти
курснику подобная лег
комысленность в ?учебе?

В эти дни вступают в 
экзамены и студенты 
других курсов. Началась 
сессия на третьем курсе 
ризико-механического, на 
четвертом курсе метал
лургического факульте
тов. В эти дни надо 
вести счет своего време
ни на минуты, дорожить 
■каждой из них.

Это хорошо понимают 
студенты . политехники. 
Большинство юношей и 
девушек, обучающихся 
в нашем институте, в эти 
дни все свои силы посвя
щают ликвидации акаде
мической задолженности, 
расчетам с домашними 
заданиями.

Встретить весеннюю 
сессию во всеоружии 
знаний — такую задачу 
поставили они перед со 
бой и сейчас с  честью 
выполняют ее. Примером 
добросовестного отноше
ния к учебе могут слу
жить в эти дни многие 
группы механико-маши- 
ностронтельного факуль
тета. Коммунисты этого 
факультета!, комсомоль
ская организация по-де
ловому борются за вы
сокую академическую 
успеваемость студентов. 
Четкий контроль за вы
полнением графика сда
чи домашних заданий и 
лабораторных работ, по
мощь отличников от
стающим — все это спо
собствует хорошим успе
хам механиков.

Однако не все так от
носятся к учебе. Что, на
пример, можно сказать 
о студенте 227-й группы 
электромеханического фа
культета С.тупиченко, ко 
торый из 4 заданий по 
сопротивлению материа
лов до сих пор не вы
полнил еще ни одного? 
Естественно, что это от
рицательно скажется на 
качестве экзаменов.

Дорожи в эти дни ка- 
ждой минутой! Будь го
тов встретить сессию во 
всеоружии!

Аспирант В. ГУСЕВ

го
родских  ̂электрических замкну
тых сетей низкого напряжения, 
изысканном учеными кафедры 
электрических сетей и оистем в 
содружестве с  кабельной сетью 
Ленэнерго. Расчеты, выполнен
ные учеными и эксплоатационии- 
ка.ми, помогли установить наибо
лее рациональную систему рас
щепления сечений и кабелей,что 
дает возможность значительно 
экономить металл и снижать по
тери электрической энергии.

" М  Г0 ™  работ по внедрению 
в энергетику топок скорост

ного .горения» — такой теме был 
посвящен доклад доцента В. В. 
Померанцева, сделанный на 
энергомашиностроительной сек
ции. Новая топка — высокопро
изводительное и экономическое 
устройство. Ее применение помо
гает значительно поднимать мощ
ность котла или резко сокращать 
его габариты. Опыты скороотно- 
то сжигания торфа на стендах в 
опытной топке показали целесо
образность -ее применения и для 
этого вида топлива. Сейчас науч
ный коллектив работает над 
дальнейшим усовершенствова
нием конструкции топок скорост
ного горения.

Г ^ Д Н И М  113 интереснейших до- 
кладов на секционном засе

дании металлургического факуль
тета был доклад знатного про
катчика Ленинграда — старшего 
мастера цеха четырежды! ордено
носного Кировского завода А. К- 

Байкова «Новое в прокатке на 
Кировском заводе». Мастер-киро
вец рассказал о там, как в со
дружестве с учеными прокатчики 
завода добиваются новых успехов 
в своей работе: внедрении ско
ростных- методов прокатки, со
вершенствовании технологии, ме
ханизации труда:. Доклад А. К- 
Байкова был горячо одобрен все
ми 'Присутствовавшими. ч



П а р т и й н а я  ж и з н ь

О работе консультанта
Общее партийное собрание ин

ститута, посвященное вопросам 
улучшения идейно-политического 
воспитания кадров, дало ряд 
ценных указании факультетским 
парторганизациям, как лучше 
организовать работу по изуче
нию (Марксистско-ленинской тео
рии профессорско-преподаватель
ским составом, студентами, ра
бочими и служащими.

Решения этого собрания и ле
гли в основу всей нашей работы 
по идеелогическому (воспитанию 
коллектива.

В первом учебном полугодии, 
.проводя политическую учебу сре
ди профессорско-преподаватель
ского состава, мы делали основ
ной упор на семинарские заня
тия, которые проводились в 
большинстве случаев на фило- 

, софокие темы. Недостаток этой 
. системы состоял в том, что глав
ная форма учебы —  самостоя
тельная работа над книгой ото
двигалась на второй план. К се
минарам, как правило, готови
лись лишь докладчики. Консуль
тантов для самостоятельно изу
чающих марксистско-ленинскую 
теорию у 'нас было очень мало.

Выполняя решения собрания, 
партийное бюро в начале семе
стра выделило 12 консультантов 
из числа наиболее подготовлен
ных преподавателей и  аспирантов. 
К каждому из них было прикре
плено по б— 7 товарищей, само
стоятельно работающих над со
бой. Консультанты в ы я с н и л и  те
мы, над которыми будет рабо
тать тот или иной коммунист, 
помогли распределить эти темы 
по срокам. Партийное бюро про
вело 3 совещания консультантов 
по обмену опытом их работы. 
На последнем таком совещании 
мы выработали ряд конкретных 
мероприятий по завершению 
учебного года в сети партийного 
просвещения.

Сейчас коммунисты факульте
та показывают пример в полити
ческой учебе всем нашим това
рищам. Большинство коммуни
стов —  преподавателей и аспи
рантов. —  является консультан
тами и руководителями кружков 
политической учебы.

Руководящая роль коммуни
стов видна и в работе по повы
шению идейно-политического 
уровня студентов старших кур
сов. Сейчас у нас 8 студентов- 
коммунистов работают консуль
тантами в студенческих группах 
4-го курса. Особенно следует от
метить работу тт. Баньковского, 
Шалабутова и Ангелова. Они 
сами аккуратно посещают кон
сультации и точно по графику 
провели в группах по три теоре
тически  собеседования.

'Нельзя этого, однако, сказать 
про коммунистов тт. Махлина и 
Малюсмалицкого. Они еще не по
чувствовали всей полноты ответ
ственности за ту большую работу 
консультантов, которая им дове
рена. Эти товарищи сами при
сутствовали на консультациях 
на кафедре основ марксизма-ле
нинизма лишь один раз, затяну
ли сроки проведения теоретиче
ских собеседований в группах. 
Также недопустимо медлит с 
проведением таких собеседований 
и тов. Лиекер.

Пз числа преподавателей, наи
более инициативно выполняющих 
свои важнейший долг коммуни
ста, следует отметить тт. Чек- 
марева и Егорова. Работая кон
сультантами у студентов пятого 
курса, они нынче, как и в про
шлом семестре, идут впереди 
других. Им в работе хорошую 
помощь оказывает преподава
тель кафедры основ марксизма- 
ленинизма тов. Макаров.

На факультете регулярно про
ходят занятия четырех кружков 
по изучению биографии товарища 
И. В. Сталина, в которых за
нимаются рабочие и служащие. 
Руководителями этих кружков 
являются коммунисты тт. Афонь
кин, Ершов, Остроумов и Степа- 
нянц. Пропагандисты добросове
стно относятся к выполнению 
важнейшего партийного поруче
ния. Они хорошо готовятся к бе
седам, проводят занятия регу
лярно, по графику. Коммунисты, 
занимающиеся в этих кружках, 
принимают активное участие в 
обсуждении различных тем заня
тий. К числу их относятся ком
мунисты тт. Потопейко и Волын
кин пз кружка тов. Остроухова.

Скоро мы будем подводить 
итоги учебы как самостоятельно 
изучающих марксистско-ленин- 
скую теорию, так и товарищей, 
занимающихся в кружках. Эти 
итоги явятся оценкой труда н а 
ших консультантов и пропаган
дистов, а сле^вательно, и всей 
партийной организации факуль
тета. Коммунисты нашей органи
зации принимают все меры к то
му, чтобы эта оценка была вы
сокой.

Завершение учебного года в 
сети партийного просвещения—  
важная политическая задача. Об
разцово выполнить ее, добиться, 
чтобы каждый коммунист пока
зал высокие знания па итого
вых собеседованиях и заня
тиях —  долг каждой партийной 
организации.

Аспирант А. БАКАЕВ, 
культпроп партбюро физико
механического факультета

На солнце, на воздух!

Н А С Т У П И Л А  горячая пора 
* * для спортсменов. С пер

выми же теплыми солнечными 
днями на футбольные поля, на 
волейбольные площадки, бего
вые дорожки один за другим 
стали выходить отдельные физ. 
культурники-полнтехники и це
лые опортивные коллективы.

Начался сезон летних спор
тивных соревнований, игр, 
тренировок. Активное участие 
во многих из них принимают 
физкультурники нашего инсти
тута. Недавно закончились бас
кетбольные соревнования на 
первенство института. Победи
телем среди мужских команд 
вышла команда месткома, в 
состав которой входили доцент 
Г. Л. Петров, аспиранты 
Н. Смотрин, В. Юринов, пре
подаватель В. Соболев я  дру
гие.

Среди женских команд пер
вое место заняла команда сту
денток инженерно-строительно’-

го факультета. Коллективное 
первенство по баскетболу за
воевала команда электромеха
нического факультета.

Подходят к концу волей
больные соревнования на пер
венство института. Лучшие ре
зультаты шока у волейболи- 
стов-электромехаников.

Они набрали наибольшее ко
личество очков в различных 
'Соревнованиях со  овоими това
рищами с  других факульте
тов.

Недавно в городе проходили 
весенние соревнования по бегу 
на различные дистанции. В  них 
приняла участие' и команда 
легкоатлетов нашего институ
та (трене|р тов. Степанов). П о
литехники добились хороших 
результатов. Наша команда 
завоевала первое место в си
стеме областного совета добро
вольного спортивного общества 
«Наука» и выиграла приз.

Этим летом спортсмены-по-

литехникн примут участие во 
многих других спортивных ме
роприятиях. Наиболее интерес
ные из них — это соревнова
ния волейболистов на приз от
крытия сезона и участие в d o -  

зыгрыше футбольного первен
ства (на- кубок вузов.

Т акими «се интересными 
обещают быть соревнования 
на первенство Министерства 
высшего образования ССС Р  и 
Центрального совета добро
вольного спортивного обще
ства «Наука», которые ,со- 
стоятся 6 июля в столице 
нашей Родины —  Москве. 'Сей
час гимнасты, пловцы, баскет
болисты и легкоатлеты наше
го института готовятся к отбо
рочным соревнованиям по уча
стию в розыгрыше этого инте
ресного первенства.

В  дни зимних каникул -ряд 
походов провели наши туристы. 
■Сейчас они готовятся к прове
дению больших и интересных 
летних походов, которые будут 
проводиться по различным 
районам страны. Туристская 
секция нашего института по
лучила за свою работу высо
кую оценку.

Итак, спортивное лето нача
лось. На солнце, на воздух, 
товарищи-политехники! Добьем
ся  новых спортизных дости
жений, умножим ряды физ
культурников нашего инсти
тута!

Студент М. М ИСЕЛЕВ  

★
На снимке: спортсмены-по

литехники перед стартом 
«звездной» эстафеты.

Фото Л. КОРОВИНА

СО ВСЕХ КОНЦОВ СТРАНЫ
Начала работу приемная комис

сия нашего института. Каждый 
день в адрес комиссии почтальон 
приносит об’емистую паЧку пи
сем, заявлений, телеграмм. Со 
всех концов страны мы получаем 
заявления от выпускников сред
них школ с просьбой допустить 
их к экзаменам в Ленинградский 
политехнический институт име
ни Калинина.

Эти письма —  яркое свиде
тельство горячего патриотизма 
советской молодежи, ее стремле- 
ления посвятить все свои силы 
большой и почетной работе по 
сооружению великих строек ком
мунизма. О желании поступить в 
наш институт заявляют выпу
скники школ Каунаса, Краснода
ра, Нальчика. Они прислали 
заявления целыми группами, 
Просит принять в институт вы
пускник 10-го класса П. Цай из

□
ПОЧТА ПРИЕМ НОЙ  

КОМ ИССИИ НАШ ЕГО  

ИНСТИТУТА

□
далекого Казахстана. Об этом же 
пишут матросы морского флота, 
окончившие 10-летку во время 
работы и  службы, и многие дру
гие.

За короткое время приемная 
комиссия получила 1000 заявле
ний-заявок от выпускников сред
них школ. Это— на 400 заявле
ний больше, чем было у нас в 
это же время в прошлом году.

Сейчас приемная комиссия 
усиливает и расширяет свою ра 
боту. Три раза в институте про
ведены «дни открытых дверей», 
во время которых у нас побыва
ло около 2500 школьников, заго
товлены щиты и об’явления о

приеме в институт, по средним 
школам Ленинграда и области 
разосланы справочники и об’яв- 
ления о приеме.

Все школы распределены по 
факультетам. Деканаты должны 
организовать раз’яонительную 
работу в этих школах. Комитет 
ВЛКСМ и профком дали указа
ния студенческим комсомольским 
и профсоюзным организациям 
факультетов использовать прово
димые в мае собрания для при
влечения студентов к агитацион
ной и раз’яешгтельной работе по 
приему. Общественные организа
ции обязали также каждого ком- 
сомольца-студента, окончившего 
среднюю школу в Ленинграде, 
провести в этих школах беседы 
о нашем институте.

Доцент М. ЗУБАНОВ, 
ответственный секретарь 
приемной комиссии

П О  начала экзаменационной п в сессии осталось пятнадцать 
дней». Такой плакат вы встре
тите в вестибюле 6-М корпуса. 
Здесь живут студенты металлур
гического факультета. Комсо
мольская организация этого фа
культета в течение всего учеб
ного года проводила большую 
идейно-воопптательную работу 
среди студентов, следила за по
сещаемостью лекций и практи
ческих занятий, за успеваемо
стью каждого члена своего кол
лектива.

Вот и сейчас, на пороге экза
менов, комсомольская организа
ция вместе со студенческим со
ветом проводит большую работу 
по созданию студентам нормаль
ных условий для занятий, обес
печению достаточным количе
ством учебных пособий, рабочи
ми местами в учебных комнатах.

На этой неделе в корпусе от
крывается еще одна учебная 
комната —  на 4-м этаже. В об
щежитии весь день открыта 
учебная библиотека. Комсомо'ль-

ВЕЧЕРОМ В ОБЩЕЖИТИИ...
цы позаботились о хорошем эле
ктрическом освещении этих ком
нат. В комсомольском бюро при
готовлены лозунги, которые при
зывают студентов бороться за 
высокие знания, порадовать Ро
дину отличными и хорошими 
знаниями.

На днях партийная организа
ция совместно с комсомольцами 
провела собрание актива, посвя
щенное подготовке к экзамена
ционной сессии на первом, вто- 
ром  ̂ и третьем курсах.

Большую работу в общежитии 
проводит студсовет под руковод
ством студента И. Суханова. Но 
инициативе совета в корпусе 
создана библиотека художествен
ной литературы, которой поль
зуются все проживающие в кор
пусе. Студенческий совет актиз- 
но борется за хорошее санитар
ное состояние комнат и кориди- 
ров, заботится о хорошем отдыхе 
студентов в общежитии. Вечера-

РЕЙД  ГАЗЕТЫ 

«ПОЛИТЕХНИК»
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ми в заботливо убранный крас
ный уголок собираются юноши и 
девушки, чтобы отдохнуть после 
занятий, почитать свежую газе
ту, посмотреть журнал, взять 
книгу. Нет сомнения, что сту
денты металлургического фа
культета приложат все старания, 
чтобы как можно лучше закон
чить учебный год.

Нное отношение к приближаю
щимся экзаменам на инженерно
строительном факультете. Для 
этого достаточно побывать вече
ром в общежитии. Здесь мало 
что напоминает о скором начале 
экзаменов. Вы пройдете по всем 
коридорам, заглянете в красный 
уголок и нигде не встретите ни 
одного лозунга. Три стола, при
чем один из них на трех ножках,

единственная 40-ваттная эле
ктрическая лампочка, две табу
ретки и два стула —  вот все 
имущество, которым располагает 
учебная комната на 5-м этаже 
3-го корпуса, где по меньшей 
iMepe должны заниматься 20 че
ловек. Не лучше дела и в учеб
ной комнате этажом ниже.

В учебных комнатах мало 
чертежных столов, а чертежную 
доску не встретишь и вовсе. Ме
ловая «молния» вот уже больше 
недели возвещает о том, что 
«принимаются заявления о рас
селении етудентов-строителей». 
Материалов на учебные темы 
давно не появлялось на этой до
ске. А, казалось бы, когда, как 
не сейчас, этот вид печати в 
огромной степени должен помочь 
в своевременной сдаче домашних 
заданий, ликвидации академиче
ской задолженности.

Ни разу не было случая, что
бы комсомолец-старшекурсник

побывал у студентов-первокурс- 
ников с тем, чтобы поинтересо
ваться работой и делами своих 
младших товарищей.

Экзаменационная пора требует 
большого напряжения сил, энер
гии студентов. Поэтому первей
шая обязанность комсомольских 
организаций факультетов про
явить как можно больше заботы 
о создании наилучших условий 
студентам для нормальной учебы 
и отдыха. Необходимо сделать 
все возможное, чтобы экзамены 
прошли на высоком уровне, что
бы студенты получили возмож
ность хорошо повторить прой
денный материал, полно и все
сторонне показать свои знания.

Участники рейда газеты «По
литехник» В. АН ИСТРАТОВ. 
Г. НАГОВИЦЫ Н
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